

une main sacrilège sur le patrimoine imprescriptible de la Papauté. O injustice des méchants ! Le Pape ne peut plus marcher librement dans Rome, dans l'éclat d'un pouvoir légitime et consacré par les siècles ! Il ne peut plus répondre aux acclamations d'une foule enthousiaste ni bénir le bon peuple si pieux et si plein de foi agenouillé au milieu des voies publiques, sur le passage du carrosse royal !

Aussi *vice Sion lugent* !... Les rues de la cité sainte sont désolées. Ceux qui viennent aux solennités des grandes cathédrales sont surtout des protestants curieux d'observer des rites que méprise leur orgueilleuse religion, des indifférents, amateurs d'art liturgique, des mondains blasés, esclaves de la convention et du bon ton. Qu'ils sont peu nombreux les vrais fidèles qui, fuyant le tumulte, s'arrachant un instant au contact des vils intérêts et des grossiers appétits, viennent dans ce temple pour reconforter leur âme alanguie—au cordial breuvage des psaumes lentement savourés !

(*À suivre*)

Changements ecclésiastiques

Par décision de Sa Grandeur Mgr l'archevêque de Québec. Le Rév. M. L. C. Auclair a été nommé curé de St-Jean Chrysostôme.

Le Rév. M. F. X. Couture, a été nommé curé du S. C. de Marie.

Memento hebdomadaire

QUÉBEC.— Les Quarante-Heures auront lieu à Ste-Pétronille, le 6 ; au couvent de St-Joseph de Lévis, le 8 ; à l'Asile de Ste-Brigitte, le 10 ; au couvent de St-Sauveur, le 12. — La première retraite ecclésiastique commencera mardi prochain et se terminera le 16 au matin. La retraite des vicaires commencera le 23 et finira le 30. Les deux retraites seront prêchées par le R. P. Colomban, franciscain. Les retraitants sont visibles, au parloir du Séminaire, de midi à 1 heure, et de sept à huit heures du soir.